



DESTACADOS ENTREVISTAS POLÍTICA

«Si hay un gobierno que será recordado siempre como el gobierno de la transición energética fue este», Iván Duque

22 julio, 2022



Ultimos articulos

Datos sobre el Centro de Tratamiento e Investigación sobre...

22 julio, 2022



Iván Velásquez será el próximo ministro de defensa

22 julio, 2022



El Poblado en Medellín estará sin agua el 23...

22 julio, 2022



En entrevista con 360 Radio, el presidente Iván Duque habló sobre los avances y los logros que obtuvo este gobierno, en materia de transición energética

Por: Redacción 360 Radio

En su mandato, es importante destacar la intención que tuvo Iván Duque en fortalecer el sector energético del



país con distintos proyectos y el crecimiento que tuvo Colombia en este sector durante los últimos 4 años. Pues el país ocupó el puesto 29 entre 115 países en el índice de Transición Energética 2021 del [Foro Económico Mundial](#) (WEF, por sus siglas en inglés).

Según datos del Ministerio de [Minas](#) y Energía, durante el cuatrienio, se ha multiplicado por 25 veces la capacidad de generación proveniente de fuentes renovables no convencionales y, mediante subastas, ya se han adjudicado proyectos que la van a multiplicar por 100 veces.

Frente a este tema, el presidente Iván Duque en entrevista con este medio señaló, “la primera cosa que vivimos nosotros, año 2018, era una vergüenza, este país tenía apenas 28 megavatios de energías renovables no convencionales, ¡Una vergüenza! 0.2% de la matriz energética nuestra eran renovables no convencionales, pusimos en marcha un marco regulatorio, creamos las subastas de doble punta, la primera en el mundo o la primera en América Latina. Por esa vía y por las subastas de cargo, por confiabilidad, tenemos hoy ya no 28 megavatios, sino 2800 megavatios que han sido contratados, muchos de ellos ya entregados y otros serán entregados a finales del año, 100 veces lo que teníamos en el año 2018, 4500 más que vienen para los próximos 24 meses después de que nosotros nos vayamos de la presidencia”.

LEER TAMBIÉN: [Gobierno sancionó Ley de Transición Energética](#)

Adicionalmente el mandatario agregó, “entonces el país va a quedar casi con 8000 MW en este gobierno, en cuestión de dos años, además, hay un potencial de 30 GW. Dejamos la ruta, el hidrógeno verde, proyectos isotérmicos, proyectos de biomasa y pusimos también a [Ecopetrol](#) al convertirse en la principal auto generadora con renovables no convencionales, eso se hizo, pero también seguimos haciéndolo convencional. Entonces, si hay un gobierno que será recordado siempre como el gobierno de la transición energética fue este, ya vendrán otros que pondrán una granja más, una granja menos, cinco granjas más, cien granjas más”.

Cabe aclarar que el hidrógeno verde, cuenta con un potencial de más de 3 gigavatios de solo en la Guajira, que representa grandes oportunidades económicas y de desarrollo para Colombia, y se estima que a través del hidrógeno el país pueda desarrollar nuevas cadenas de valor que impulsarán la economía y crearán empleo de alta calidad, movilizándolo un estimado de 5.500 millones de dólares y la creación de cerca de 15.000 empleos durante la década entre 2020 y 2030.

[Vea la entrevista completa con Iván Duque aquí](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

TAGS [Iván Duque](#) [Transición energética](#)



Artículo anterior

[Así está el ranking de las universidades en Antioquia](#)

Artículo siguiente

[¿Cuál es la verdad supuestas pérdidas de accionistas de Grupo Argos y Grupo Nutresa?](#)

Ultimos articulos

[Datos sobre el Centro de Tratamiento e Investigación sobre...](#)

22 julio, 2022



[Iván Velásquez será el próximo ministro de defensa](#)

22 julio, 2022



[El Poblado en Medellín estará sin agua el 22](#)

22 julio, 2022



Susíbete gratis a nuestro Newsletter

[Susíbirme](#)

Mas Leido



Inteligencia Artificial en empresas de servicios públicos: la apuesta de Open International



«Recuerden todas las infamias que dijeron sobre las vacunas, que no hablaba en inglés y que no iban a llegar en 10 años»: Pdte....



La Sociedad de Cirugía de Bogotá – Hospital de San José está cumpliendo 120 años de historia



«La corrupción se volvió para muchos una bandera electoral», Pdte. Iván Duque

Opinion



La decadencia total



Antonio Nariño y la Independencia de Colombia



Un nuevo Congreso altamente cuestionable



La Recesión

Categorías Seleccionadas

Destacados	16021
Noticias	15299
Nacional	9054
Internacional	3176
Economía	2724
Columnas	2486



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.



comercial@grupogaviriacano.com.co



Medellín, Colombia

